

GIMNASIA ARTÍSTICA



1.132 GIMNASTAS DE BASE PARTICIPAN EN EL NAVARRA ARENA

El Campeonato de España de Gimnasia Artística continúa en el Navarra Arena. Tras la competición de las máximas categorías disputada el sábado, con la presencia y el homenaje al equipo olímpico nacional, incluido Ray Zapata, ayer fue de nuevo el turno de los más pequeños. Según informó la Federación Española de Gimnasia, 1.132 gimnastas de base (930 niñas y 202 niños) participan en el campeonato, que continúa hoy y finaliza el miércoles, también con las categorías inferiores. RFEG